



# クイーン俱乐部だより 4月号

2011年

第100号



有限公司工コ・ライス新潟  
新潟県長岡市脇川新田町字前島970-100  
TEL 0258(66)007 FAX 0258(66)0447  
URL <http://eco-rice.jp/>  
E-mail [eco-net@nekonet.ne.jp](mailto:eco-net@nekonet.ne.jp)

## 東日本大震災で被災された皆様に 心よりお見舞い申し上げます

この度、被害にあられた皆様に弊社一同、心よりお見舞い申し上げます。

余震が続き、落ち着かない日が続いておりますが、最大限の支援をさせていただきたいと考えておりますので、ご一報いただければと思います。お体ご自愛いただき、この難局を乗り越えられ、一日も早い復興を衷心より祈念いたします。

また、長野県・新潟県で発生した地震について、ご心配いただきありがとうございます。生産者・スタッフ一同無事でありますので、ご安心ください。

### 《お米のお届けについて》

現在、お米などの生活必需品が品薄な状態が続き、弊社へも沢山のお電話を頂戴しております。会員様から年間契約いただいている数量のお米はご用意しておりますのでご安心ください。しかし、新規のご注文・数量の増加は現在お承りが難しくなっております。会員の皆様にはご迷惑をおかけいたしますが、何卒ご理解いただき、ご協力をお願い申し上げます。

### 《配達の遅延について》

地震や計画停電の影響により、道路状況や運送会社の荷物仕分け作業に支障が生じ、遅延が発生しております。また、4月以降気温が上昇し電気需要が高まるに、東北電力管内でも計画停電が実施され精米作業に支障がでることも予測されます。指定のお日にちにお届けが出来かねる場合もございますので、ご理解とご了承をお願いいたします。

東北関東震災から勃発した放射能汚染問題で「テレジン」、新聞は大騒ぎです。「マスク」は放射能を稀代の悪者扱いで、極微量でがん発生といつ激しい放射能魔女狩りの展開中です。「メンテーターは最悪シナリオを言わないと出演、掲載されません。

震災前までは地球温暖化の切札と持てはやされた原発も、いまや地に墜ちた偶像です。放射線は19世紀末にキュリー夫妻によって「青い光」を発する「ジウム」が精製され、実用使用されるようになりました。放射線は、当初皮膚病やがん治療用の薬としてデビューやがてレントゲン機器が開発され、医療の花形になりました。原子爆弾が開発され、広島と長崎に投下され、その威力をまさまで知らされました。危険性と有用性が並存し、節度を保ちながら平和利用も大きく前進し、発電や原潜などにも使われてきました。果てはジャガイモの発芽防止や食中毒菌殺菌に利用され食べできました。

今度の震災で放射線は悪のみというレッテルが貼られ、人々は有用性を微塵も考えなくなりました。極少量の放射線の付着野菜をがんになると信じて誰も買いません。水も極少量含まれると発表されると誰も水道水を飲まず、「ミネラルウォーター買

いに走ります。

そうさせたのは自分たちだと誰も反省しません。快適生活するために「もつともつと電気を」を叫び、火力発電は空気を汚すと言つては拒否し、結局環境にやさしい原発というフレーズで原発を増やしてきました。気が付くと最大電気源は原発になつてしましました。そして、東北電力の領域の東京電力の原発があるといつ理不尽なことも議論に上がりません。

福島原発は廃炉となり解体せざるを得ませんが、どう処理するか発表されていません。それより東京都民のために夏のクーラー用の電力増産を早急に考えねばなりません。この辺で我々東京都民は快適生活を止め我慢生活に入るか、環境汚染に目をつぶるかどちらの選択をとるかじっくり考えねばなりません。安全で環境に優しいといふ選択はありません。原発設置となればマスクは一方的な放射能汚染健康重篤説と止めねばなりません。

ちなみに私は今までミネラルウォーターを買ったことがありません。今でも水道水を氷も入れずに美味しいと飲んでいます。今回の騒動を機に、バナナがとても身体によいといつては店内からバナナがなくなるようなマスク情報追従型健康オタクから脱皮し、自分で考えるようになります。

ドクター  
中村の  
**健康**  
徒然記  
その2



### 放射能汚染は皆が招いた問題だ

中村 信也（なかむら のぶや）  
医学博士。東京家政大学家政学部栄養学科教授として教鞭をとり、「食と医療」の医療基盤研究の第一人者として活躍中。